

AMENAGEMENT/URBANISME : L'Afut Sud-Alsace désigne son nouveau président

3 semaines après que Jean Rottner, désormais ex-président de la Région Grand Est et ancien maire de Mulhouse, a déclaré démissionner de tous ses mandats pour rejoindre le promoteur Réalités, l'Afut Sud-Alsace (Agence de fabrique urbaine et territoriale), qu'il présidait depuis 2008, a annoncé avoir désigné le 9 janvier son nouveau président. Il s'agit de Rémy Rémy Neumann, maire de Lutterbach/68 et vice-président de [M2A - MULHOUSE ALSACE AGGLOMERATION](https://www.m2a.fr/) (M2A) et du SIVOM. L'afut Sud-Alsace est le nouveau nom de l'Agence d'urbanisme de la région mulhousienne (AURM). <https://www.m2a.fr/>
<https://www.aurm.org/>